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Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais 

uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cento e 

setenta e dois da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Sérgio Adrian de 
Souza, Fabrício de Sá Xavier, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, 
Carlos Magno da Silva Peres, Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante 
Linhares e Maurício Sant’Ana Soares, sob a presidência do primeiro. Após constatar 

a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Genessi Rodrigues da Silva, 

solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que 

fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos 

Vereadores Genessi Rodrigues da Silva, Jocimar Vaz Freire e Hugo Fernandes. 

Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 141, Versículos 01 e 02. 

Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 25 de abril de 2023. Prosseguindo o Sr. 

Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Ofício nº 087/2023 da Secretaria Municipal de Saúde 

respondendo o ofício nº 0300/2023; 02) Ofício nº 088/2023 da Secretaria Municipal de 

Saúde respondendo o ofício nº 0341/2023; 03) Ofício nº 090/2023 da Secretaria 

Municipal de Saúde respondendo o ofício nº 005/2023 do Gabinete do Vereador 

Sérgio Adrian de Souza; 04) Ofício nº 091/2023 da Secretaria Municipal de Saúde 

respondendo os ofícios nº 0301/2023 e 0324/2023; 05) Ofício CEDAE/DRI/DDC nº 13 

da CEDAE; 06) Ofício nº 057/2023 da Secretaria Municipal de Educação respondendo 

o ofício 0061/2023; 07) Ofício nº 058/2023 da Secretaria Municipal de Educação 

respondendo o ofício 0062/2023; 08) Convite da Câmara Municipal de Itaperuna para 

a Seção Solene em Comemoração ao 1234º Aniversário de Emancipação do 

Município; 09) Ofício dos Juízes das Comarcas de Miracema. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca 

das lâmpadas no início da Rua Coronel Armando Ribeiro, Bairro Santa Tereza. 

Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Saúde - 
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Solicitação no sentido de que seja disponibilizada a vacina contra a meningite para os 

profissionais que trabalham nas farmácias do Município de Miracema, tendo em vista 

que eles lidam diariamente com a população. Deferido. 03) O Vereador Caio Rocha de 

Souza solicitou uma Moção de Aplausos para a Comissão Organizadora da Exposição 

Agropecuária de Miracema, a parabenizando pelo excelente evento realizado. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 04) O Vereador Caio Rocha de Souza, em 

conjunto com o Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou uma Moção de Pesar para os 

familiares da Sra. Jucilene dos Santos Côrtes, em virtude de seu falecimento. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 05) O Vereador Caio Rocha de Souza, em 

conjunto com o Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou uma Moção de Pesar para os 

familiares da Sr. Roberto Alvim Tostes, em virtude de seu falecimento. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 06) Vereador Marcelo Souto Padilha - À ENEL - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma vistoria com urgência em um poste 

onde se encontra um transformador correndo o risco de tombar e causar um acidente, 

podendo inclusive deixar toda a comunidade dos Sítios São Marçal, Floresta e São 

Salvador sem energia. Esclarecemos que o poste está localizado ao lado do padrão 

de número 3650117. Aprovado. 07) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja construída uma 

escada e parte da contenção na Rua Manoel Couto Paiva, nº 45, Bairro Jove, no 

primeiro beco à esquerda antes do Mestiço, beco este que dá acesso à vários 

moradores daquele local (perto da casa do Zé do Doce). Deferido. 08) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de 

que seja encaminhado a esta Casa Legislativa uma cópia dos empenhos e 

pagamentos, com as notas fiscais, da utilização do Recurso de R$ 6.373.566,82 (seis 

milhões, trezentos e setenta e três mil, quinhentos e sessenta e seis reais e oitenta e 

dois centavos), tendo em vista que o ofício nº 091/2023 desta Secretaria informa que o 

referido recurso foi gasto em pequenos reparos em estrutura física de unidades de 

saúde, aquisição de ambulância UTI tipo D, manutenção da frota de veículos da 

secretaria de saúde, aquisição de mobiliário para as unidades afetadas, substituição 

de todas as portas do prédio da Secretaria de Saúde, entre outros. Deferido. 09) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das lâmpadas dos postes da 
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Escadaria Luci Romão, bem como que seja feita uma revitalização da referida 

escadaria, tendo em vista que o local está muito escuro. Deferido. 10) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação 

no sentido de que sejam instalados três braços de energia no poste localizado na 

Praça Bruno de Martino, tendo em vista que o super poste não está ligado e é de difícil 

manutenção. Deferido. 11) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - À ENEL - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a poda das árvores, com o corte dos 

galhos, localizadas atrás do Polo Industrial I (atrás do SNOBS), tendo em vista que os 

galhos estão muito alto encostando na rede elétrica e podendo gerar. Aprovado. 12) 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que 

seja realizada uma revisão nas pinturas dos meios fio de amarelo, tendo em vista que 

na época de exposição a referida marcação foi alongada. Deferido. 13) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a implantação de 02 (dois) bancos de concreto na Praça 

localizada em frente ao CIEP 267, na Rua Demetildes Maria Linhares, Bairro Vila 

Nova. Esclarecemos que a presente solicitação se faz necessária, pois no referido 

local tem um ponto de ônibus onde os moradores teriam conforto para aguardar seu 

transporte. Deferido. 14) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À ENEL - Solicitação no 

sentido de que envide esforços para enviar uma equipe para realizar a poda da árvore, 

cujo os galhos estão entrelaçados entre a fiação do poste da rua, em frente à 

residência do Sr. Eraldo Ferreira, morador da Rua Emílio Santiago, Bairro Jardim Vista 

Alegre, cadastrado com número do Cliente 7142844. Segue fotos em anexo. 

Aprovado. 15) Vereador Sérgio Adrian de Souza solicitou uma Moção de Aplausos 

para o Grupo de Bombeiro Civil que trabalhou na 57ª Exposição Agropecuária de 

Miracema, os parabenizando pelo grande trabalho realizado no período da festa, 

colaborando com a organização, segurança e orientação. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 16) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de 

Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no sentido de que seja enviada uma 

equipe na residência localizada na Praça São Benedito, nº 28, com o objetivo de fazer 

uma vistoria na residência, tendo em vista que a referida residência está com o risco 

de queda, podendo causar danos aos moradores. 17) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizada a demarcação 
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das faixas de estacionamentos de carros da Quitanda do Zé Maria até o prédio da 

Empresa Águas do Rio. 18) Vereador Aimoré da Silva Almeida solicitou uma Moção de 

Aplausos para todas as Escolas, especialmente para os alunos da rede pública e rede 

particular, que participaram do Desfile em Comemoração ao Aniversário do Município, 

os parabenizando por terem se disponibilizado a desfilar mesmo com o tempo 

chuvoso. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Agradecendo a presença de 

todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser 

realizada no dia 11/05/2023, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello 

Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para 

constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. 

Sala das Sessões, 08 de maio de 2023.
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